

## Anies Ingin Sekolah tidak Hanya Berketahanan Soal Bencana

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Rasyid Baswedan menginginkan lingkungan sekolah tidak hanya berketahanan terhadap bencana, tetapi juga memiliki mental dan kemampuan untuk beradaptasi.

"Kita ingin agar siswa kita, guru-guru memiliki pengetahuan tentang resiliensi kemudian mereka tahu apa yang harus dilakukan untuk bisa menjadi sekolah berketahanan kemudian pribadi yang berketahanan," kata Anies di kantor Dinas Pendidikan (Disdik) DKI Jakarta, Jumat (19/11).

Mantan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan (Mendikbud) itu berharap, pemahaman soal resiliensi atau ketahanan diperluas sehingga tidak saja soal antisipasi menghadapi bencana, namun juga menghadapi perubahan yang cepat.

"Belajar ada dua, yakni untuk belajar dan menghentikan yang sekarang sudah tidak relevan, ada banyak hal untuk berubah. Misalnya, salaman, sekarang menghentikan salaman menjadi kebiasaan," kata Anies.

Dia berharap kepada para kepala sekolah tersebut membawa perubahan besar untuk sekolah dan anak didik yang lebih baik. Anies hadir memberikan sambutan pada diseminasi hasil riset dan pelatihan resiliensi sekolah untuk mitigasi bencana di sekolah di kantor Disdik DKI Jakarta.

Diseminasi itu diikuti sekitar 30 kepala sekolah yang sebagian besar berada di Ibu Kota dan beberapa sekolah lain yang ada di Provinsi Banten.

Diseminasi diadakan selama dua hari, 18-19 November 2021. ● yan

## Jumat Beli Lokal, Walkot Jakpus Promosikan Produk UMKM

JAKARTA (IM) - Wali Kota Jakarta Pusat (Walkot Jakpus), Dhany Sukma mempromosikan berbagai produk usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) binaan Jakpreneur melalui program 'Jumat Beli Lokal' yang diselenggarakan secara virtual.

Bersama sang istri yang juga Ketua Dekranasda Jakarta Pusat, Ucu Jamilah Dhany, Dhany mengajak seluruh warga DKI Jakarta dan ASN untuk mendukung produk UMKM.

"Dengan membeli produk-produk dari UKM, kita membantu pengusaha-pengusaha kecil terlepas dari situasi yang sulit di masa pandemi ini," kata Dhany dalam program Jumat Beli Lokal di Jakarta, Jumat (19/11).

Dhany menjelaskan, Pemerintah Kota (Pemkot) Jakpus mengencakan bertambahnya pengusaha UMKM untuk bergabung ke Jakpreneur Jakpus. Langkah

itu untuk mempermudah layanan perizinan dan non-perizinan, baik di tingkat kecamatan dan kelurahan.

Sebelumnya, layanan administrasi dilakukan secara manual dengan mendatangi langsung kantor kelurahan dan kecamatan.

Kini, layanan tersebut diintegrasikan dengan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (PTSP) Jakpus. Pemkot Jakpus menargetkan ada 200 ribu wirasaha dapat bergabung dalam binaan Jakpreneur pada 2022.

Hal itu sesuai Rancangan Program Jangka Menengah Daerah (RPJMD) DKI Jakarta. Dengan penyesuaian ketentuan PPKM Level 1 di Jakarta, perekonomian diharapkan bergerak ke arah normal. Begitu juga dengan kegiatan promosi produk Jakpreneur.

Pemkot Jakpus juga terus menjalankan program bazar, pameran, dan pelatihan baik daring maupun luring bagi anggota Jakpreneur. ● yan



FOTO: ANT

**PAMERAN WORLD PRESS PHOTO 2021**  
Pengunjung mengamati karya foto yang dipamerkan dalam Pameran World Press Photo 2021 di Erasmus Huis, Jakarta, Kamis (18/11). Pameran yang menampilkan foto-foto dari pemenang World Press Photo 2021 tersebut berlangsung dari 19 November hingga 11 Desember 2021.

## LIBUR NATAL DAN TAHUN BARU

### Jakarta ke PPKM Level 3, Wagub: Perketat Pengawasan

JAKARTA (IM) - Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria mengatakan pihaknya akan kembali memperketat pengawasan terhadap restoran hingga tempat wisata di Jakarta saat libur Natal dan Tahun Baru 2022.

Pengetatan dilakukan seiring dengan kembali diberlakukannya PPKM Level 3 di seluruh wilayah Indonesia, termasuk Jakarta yang kini sudah memasuki PPKM Level 1.

"Nanti di tempat-tempat (wisata dan restoran) juga menyesuaikan. Kami bersyukur sudah diumumkan potensi kembali ke Level 3," ujar Riza di Balai Kota, Jakarta Pusat, Jumat (19/11).

Riza menerangkan, durasi PPKM Level 3 akan berlangsung selama seminggu. Pihaknya mendukung penuh kebijakan pemerintah pusat ini agar tidak terjadi lonjakan kasus Covid-19 atau gelombang ketiga.

"Supaya memastikan di

akhir dan awal tahun depan tidak ada kenaikan," kata Riza Patria.

Sebelumnya, Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (Menko PMK), Muhadjir Effendy mengatakan pemerintah akan menjalankan PPKM Level 3 di seluruh Indonesia selama libur Hari Raya Natal 2021 dan tahun baru 2022. Sejumlah kegiatan akan dilarang dilaksanakan selama pemberlakuan tersebut.

Muhadjir mengemukakan kebijakan ini saat memimpin Rapat Koordinasi Tingkat Menteri Antisipasi Potensi Peningkatan Kasus Covid-19 pada Libur Nataru pada Rabu kemarin.

Beberapa kegiatan yang dilarang selama PPKM Level 3 di libur Hari Raya Natal 2021 dan tahun baru 2022 antara lain, perayaan pesta kembang api, pawai, arak-arakan, dan kegiatan lain yang mengumpulkan kerumunan besar. ● yan

# 4 Metropolis

IDN/ANTARA



## PENINGKATAN TRANSAKSI UANG ELEKTRONIK

Penjual melayani pembayaran secara elektronik kepada pembeli di Pos Block, Jakarta, Jumat (19/11). Bank Indonesia mencatat nilai transaksi ekonomi menggunakan uang elektronik pada Oktober 2021 mencapai Rp 29,23 triliun atau tumbuh 55,54 persen (yoy) dibandingkan periode sama tahun lalu.

# Pemkot Jakpus Bantah Ada ASN di Menteng Terima Bansos

Data penerima bansos tersebut berasal dari Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS) yang dihimpun oleh Kemensos. Karena itu, Kemensos perlu berkoordinasi dengan pemerintah provinsi, kota, hingga tingkat kelurahan untuk memverifikasi penerima bantuan sehingga tidak salah sasaran, kata Wakil Wali Kota Jakpus, Irwandi.

JAKARTA (IM) - Pemerintah Kota Jakarta Pusat (Pemkot Jakpus) menegaskan tidak ada aparat sipil negara (ASN) aktif tinggal di wilayah Menteng, yang menerima bantuan sosial (bansos) dari Kementerian Sosial (Kemensos).

"Saya cek tidak ada ASN yang terima, mungkin pensiunan. Kalau pensiunan bekas penjaga sekolah ya itu ASN juga. Bu Menteri juga perlu cek ASN-nya siapa, aktif atau tidak?" kata Wakil Wali Kota Jakpus, Irwandi saat dikonfirmasi di Jakarta, Jumat (19/11).

masi di Jakarta, Jumat (19/11).

Pernyataan tersebut menanggapi Menteri Sosial Tri Rismaharini yang mengungkapkan terdapat 28.965 ASN aktif diduga menerima bansos Program Keluarga Harapan (PKH) dan Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT). Mensos juga menyebutkan ada salah satu ASN yang tinggal di perumahan elite Menteng, turut menerima bansos tersebut. Irwandi pun membantah pernyataan Risma. "Tidak ada, kalau terbukti kita sudah coret datanya. Itu kan data dari Kemensos, tidak dan kita, kecuali dari DKI punya, kita cari," katanya.

Menurut Irwandi, data penerima bansos tersebut berasal dari Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS) yang dihimpun oleh Kement-

sos. Karena itu, Kemensos perlu berkoordinasi dengan pemerintah provinsi, kota, hingga tingkat kelurahan untuk memverifikasi penerima bantuan sehingga tidak salah sasaran.

"Data dari Kemensos itu top down bukan dari DKI punya, apalagi dari kita. Makanya Kemensos perlu dukuk bareng dengan pemda, dengan wali kota, dengan wilayah, lurah, camat, RT biar tidak salah sasaran," kata Irwandi.

Sebelumnya, Menteri Pendayagunaan Aparatur Neg-

ara dan Reformasi Birokrasi (Menpan RB) Tjahjo Kumolo mengatakan perlu ada pemeriksaan lebih dalam apakah ASN tersebut sengaja curang untuk mendapat bansos atau memiliki maksud lain. Menurut dia, sanksi atau hukuman bagi ASN penerima bansos perlu dikaji lebih lanjut.

Selain itu, Tjahjo menilai perlu ada tinjauan terkait pemutakhiran data penerima bansos sehingga hanya masyarakat yang benar-benar berhak yang menerima bantuan. ● yan

## Disdik Kota Depok Merger 26 SDN Jadi 12 SDN

DEPOK (IM) - Dinas Pendidikan (Disdik) Kota Depok melakukan kebijakan penggabungan atau merger manajemen satuan pendidikan. Tercatat selama 2021, terdapat sebanyak 26 sekolah dasar negeri (SDN) dilebur hingga menjadi 12 SDN.

Kepala Bidang Pembinaan SD Disdik Kota Depok, Wawang Buang menjelaskan, pelaksanaan merger sudah sesuai dengan Surat Keputusan (SK) Wali Kota Nomor: 421/123/Kpts/Disdik/Huk/2021. Dia menyebut, per 1 Juli 2021, proses penggabungan SDN tersebut telah selesai dilakukan.

"Dengan merger ini sekarang hanya ada 207 SD Negeri dari sebelumnya sebanyak 221 sekolah. Kita satukan dua atau tiga sekolah dalam satu kawasan, guna mengefisienkan sarana-prasarana serta Tenaga Pendidikan dan Kependidikan (TPK)," ujar Wawang di Balai Kota Depok, Jawa Barat, Jumat (19/11).

Wawang memerinci, beberapa sekolah yang sudah dilebur dalam satu manajemen, di antaranya SDN Beji 6 dan 7 menjadi SDN Beji 6, SDN Mekarjaya 5 dan 6 menjadi SDN

Mekarjaya 5, SDN Grogol 1 dan 3 menjadi SDN Grogol 1, SDN Ratujaya 3 dan 4 menjadi SDN Ratujaya 3, serta SDN Depok Baru 2 dan 5 menjadi SDN Depok Baru 2.

Kemudian, SDN Pasir Gunung Selatan 1 dan 3 menjadi SDN Pasir Gunung Selatan 1, SDN Depok Baru 8 dan SDN Depok Jaya 5 menjadi SDN Depok Baru 8, SDN Cicalak 1 dan 3 menjadi SDN Cicalak 1, SDN Baktijaya 3 dan SDN Mekarjaya 15 menjadi SDN Baktijaya 3, serta SDN Sukamaju Baru 2 dan 3 menjadi SDN Sukamaju Baru 2.

"Untuk tiga sekolah kita gabungkan adalah SDN Beji Timur 1, 2, dan 3 menjadi SDN Beji Timur 1, SDN Tugu 6, 8 dan 11 menjadi SDN Tugu 6," jelas Wawang.

Sementara pada 2022, Disdik Kota Depok masih berencana melakukan penggabungan satuan pendidikan. Wawang menyebut, ada beberapa sekolah lagi yang kemungkinan dimerges. "Contohnya SDN Citayam 1 dan 4 yang dalam satu area, cuma jumlah siswanya terlalu besar sampai 1.000 orang, ini yang perlu diperhatikan," jelasnya. ● yan

## Sudin Pendidikan Jaksel Usul Renovasi Total 15 Gedung Sekolah

JAKARTA (IM) - Sebanyak 15 gedung sekolah di Jakarta Selatan diusulkan untuk direhabilitasi total untuk tahun anggaran 2022.

Kepala Suku Dinas Pendidikan Jakarta Selatan Wilayah 2, Abd Rachem mengatakan, 15 sekolah itu diusulkan lantaran mengalami kerusakan pada struktur bangunan sehingga harus direnovasi total.

"Kalau sudah (kerusakan) struktur bangunan, harus total," kata Rachem, Jumat (19/11).

Rachem merinci, 15 sekolah yang diusulkan direnovasi total terdiri dari 7 gedung Sekolah Dasar, 6 SMP, dan masing-masing 1 gedung SMA dan SMK.

Sekolah-sekolah yang rusak itu berada di Suku Dinas Pendidikan Jakarta Selatan Wilayah 2 yang tersebar di enam kecamatan, yakni, Setiabudi, Pancoran, Mampang Prapatan, Pasar Minggu, Tebet, dan Kebayoran Baru.

Dia menambahkan bahwa pada tahun 2021 ada sebanyak 20 gedung sekolah yang direncanakan memerlukan renovasi berat karena mengalami kerusakan di bagian atap, lantai dan dinding.

Namun demikian rencana

## Disdik DKI: Robohnya Gedung SMAN 96 Harus Jadi Pembelajaran

JAKARTA (IM) - Dinas Pendidikan DKI Jakarta juga menunggu hasil penyelidikan pihak Kepolisian. Sebelumnya, gedung SMAN 96 di Jalan Jati Raya, Kelurahan Cengkareng Timur, Kecamatan Cengkareng, Jakarta Barat, roboh ketika sedang dalam proses renovasi.

"Jadi itu lagi proses pembangunan baru, rehab total," kata Kepala Suku Dinas Pendidikan Jakarta Barat I Aroman ketika dikonfirmasi wartawan.

Aroman memastikan robohnya gedung tersebut mengakibatkan empat korban yang terdiri atas para pekerja bangunan. Beberapa dari korban luka tersebut ada yang menderita patah kaki dan langsung dilarikan ke rumah sakit terdekat.

"Jadi puingnya menimpa para pekerja. Warga sekitar enggak kena karena jauh, enggak ada warga luka," kata dia.

Jakarta dalam hal ini Dinas Pendidikan DKI Jakarta juga menunggu hasil penyelidikan pihak Kepolisian.

Sebelumnya, gedung SMAN 96 di Jalan Jati Raya, Kelurahan Cengkareng Timur, Kecamatan Cengkareng, Jakarta Barat, roboh ketika sedang dalam proses renovasi.

"Jadi itu lagi proses pembangunan baru, rehab total," kata Kepala Suku Dinas Pendidikan Jakarta Barat I Aroman ketika dikonfirmasi wartawan.

Aroman memastikan robohnya gedung tersebut mengakibatkan empat korban yang terdiri atas para pekerja bangunan. Beberapa dari korban luka tersebut ada yang menderita patah kaki dan langsung dilarikan ke rumah sakit terdekat.

"Jadi puingnya menimpa para pekerja. Warga sekitar enggak kena karena jauh, enggak ada warga luka," kata dia.

### Sanksi

Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta akan memberikan sanksi tegas bagi pihak yang dinilai lalai dan harus bertanggung jawab atas insiden robohnya sebagian bangunan SMAN 96 yang terjadi pada

Rabu (17/11). Insiden itu saat ini tengah didalami oleh pihak kepolisian.

Kepala Dinas Pendidikan Provinsi DKI Jakarta Nahdiana mengatakan, pihaknya menunggu hasil penyelidikan dari aparat kepolisian untuk menindaklanjuti kasus tersebut dengan pemberian sanksi. "Saat ini, Dinas Pendidikan Provinsi DKI Jakarta telah melakukan peninjauan bersama pihak aparat setempat (kepolisian, camat, lurah, RW, dan RT) dan juga dari pihak kontraktor pelaksana agar bertanggung jawab serta segera melakukan upaya perbaikan," ujarnya dalam siaran pers, Jumat (19/11).

Nahdiana menuturkan, pihaknya akan melakukan evaluasi terhadap bangunan tersebut. Serta memperketat pengawasan terhadap manajemen konstruksi gedung sekolah, sehingga kejadian semacam itu tidak lagi terulang. Adapun terkait dengan kegiatan belajar mengajar (KBM), dia menyebut tetap diikuti oleh para siswa SMAN 96 Jakarta. Namun dilaksanakan di sekolah lain, yakni di SMK Negeri 73 Jakarta. ● yan

IDN/ANTARA



## RELOKASI TUGU JAM THAMRIN

Pejalan kaki berjalan di samping tugu jam yang dipasang perancah di Jalan MH. Thamrin, Jakarta, Kamis (18/11). PT Mass Rapid Transit (MRT) Jakarta (Perseroda) akan merelokasi sementara tugu jam yang merupakan cagar budaya ke Monumen Nasional (Monas) terkait pengerjaan konstruksi jalur MRT Jakarta bawah tanah segmen pertama Fase 2A.